
COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ECOLE DU 20/06/2016 
 
Le Conseil d’école du 3ème trimestre 2015/2016 s’est réuni à l’école des Cannes le lundi 20 juin 2016. 
 
Etaient présents ou excusés: (voir feuille d’émargement) 
Etait absent :  
 
Ordre du jour :  

• Bilan de l’année scolaire 2015-2016 
• Préparation de la rentrée 2016/2017 
• Travaux et équipement à prévoir 
• Questions diverses 
 

La séance commence à 17h00. 
M. Milcendeau demande d’excuser l’absence de Mr  l’Inspecteur et remercie Mme Nadal de représenter la 
municipalité. 
 
1 BILAN DE L’ANNEE SCOLAIRE  

 
� Réussite scolaire 
- Sur les 302 élèves de l’école : 7.28% des élèves avaient 1 an de retard. Sur les deux filières, 10 familles 

ont accepté le maintien de leur enfant : 6 en CP (8.82%), 4 en CE1 (6.25%), 1 en CM2 (1.61%). 4 enfants 
seront orientés en ULIS.  

- Sur les 62 CM2, 57 intégreront une 6ème ordinaire et 5 une 6ème SEGPA. 
- ITEP : sur 11 élèves (répartis en 2 groupes 6 et 5), 3 iront en 6ème ordinaire. 
 
� Remédiation 
- Aide personnalisée : 16% des élèves ont été concernés sur l’ensemble des classes 
- Accompagnement éducatif : 372 heures répartis entre 4 enseignants pour …. élèves : 15 élèves pour de 

l’aide aux leçons. 
Nombre de projet personnalisé :  
- PPRE : 5 élèves 
- PPS : les 11 élèves de l’ITEP et 3 autres élèves 
- PAI : 8 enfants concernés  
- PAP : 3 enfants concernés 
- Mise en œuvre d’équipe de suivi de scolarité avec divers partenaires : CMPP, CMP, AS 
- Stages de remise à niveau : du 25 au 29 avril : 16 inscrits, 9 présents 

Cet été : du 07/07 au 13/07 : 3 élèves inscrits – du 29/08 au 1er/09 : 2 élèves inscrits 
ADEPEP : 2 ateliers (jusqu’en mai) d’aide aux devoirs pour 12 CM et 10 CE 
DRE : 2 Clubs de 5 et 6 élèves pour 2 CP; 1 club parents avec une intervenante (groupe de paroles) et 1 
réunion mensuelle de suivi des enfants. A la demande des familles, des enfants ont pu être bilantés par  une 
orthophoniste et un psychologue mis à disposition par la réussite éducative. 
 
� Actions 
- Liaison école/collège : 1 réunion d’information du collège Padule à l’attention des familles a eu lieu le 

lundi 11 avril à 17h à l’école. Des conseils école/collège ont réunis 3 fois dans l’année des enseignants du 
collège et du CM1, CM2 pour travailler sur la réforme du collège (cycle 3 avec la 6ème) et les nouveaux 
programmes. 
Une commission de liaison le 30 juin réunira les enseignants pour le passage CM2/6ème. 
Plusieurs rencontres ont eu lieu dans le cadre de projets CM2/6ème (cross du collège, démonstration de 
GRS, défi math ou défi lecture, théâtre, projet ruche, course d’orientation…). 

- Prévention routière pour les CE2 « Permis piéton » et « Permis vélo » pour les CM2 
- EPS : tout au long de l’année, les classes devaient bénéficier d’intervenants de la municipalité. Les 

enseignants regrettent que trop souvent les planning ne soient pas respectés. 
- JUDO : intervention de Mr Camuzet sur l’ensemble des classes (6 séances) de janvier à février. 
- USEP : Actions menées : athlétisme pour 5 classes ; chemin des Crêtes pour 40 élèves de CE1 ; 

USEPIADES pour 2 classes ; printemps de la course pour 6 classes…   



- LV  : Mr Gareth est intervenu en anglais pour 73 élèves de 3 classes de CM et Mme Desjobert en italien 
pour 75 élèves sur 3 classes du cycle 3 du bilingue 

- ELCO  : Mr Rahdou est intervenu en arabe, toute l’année le jeudi (1 groupe de 16h30 à 18h30) et le 
vendredi (2 groupes : de 15h à 16h30 et de 16h30 à 18h) avec 32 élèves du CE1 au CM2. 
L’équipe enseignante fait remarquer que l’intervention de 2h le jeudi est très lourdes pour les enfants. 

- Echecs : Mr Lagunes est intervenu avec 195 élèves sur 10 classes : 3 classes de la filière bilingue et 6 
classes de la filière standard et 1 classe ITEP. 

- Ecole et cinéma : 83 élèves ont pu bénéficier de cette opération (1 CP, 2 CE1, 1 CM1/CM2) et se rendre 
au cinéma Ellipse pour y voir 3 films (très appréciés). 

- Sorties et interventions diverses : diverses sorties cinéma, conte, Arboretum, Foire de la Gravona, 
médiathèque et interventions CPIE 

- Voyage éducatif : Les classes de CM2 et de CE2 bilingues se sont rendu à Savaghju pendant 5 jours.  
- Rappel du site internet de l’école : http://web.ac-corse.fr/ia2a/cannes 

 
2  PREPARATION DE LA RENTREE 2015/2016 
 

- Calendrier scolaire 2016/2017 : Rentrée des classes le lundi 5 septembre 2016 - horaires de rentrée 
décalés du CE1 au CM2 : 8h30 et CP 9h00.  
- Informations des nouvelles familles : Le  règlement intérieur 2015/2016 sera communiqué à tous les 
nouveaux élèves (lors de l’inscription) et le directeur tiendra une réunion d’information le jour de la rentrée à 
10h00 pour les nouveaux parents. 
- Equipe enseignante : 3 enseignants arriveront sur l’établissement. Mesdames Ferrandez Laurence 
(CE1), Gabard/Gendreau Sophie (CP/CE1) et Mereu Hélène (CE1/CE2) voir document de travail de 
répartition des classes ;  
- Effectifs prévisionnels de fin d’année : 163 en filière standard sur 8 classes et 121 en filière bilingue 
sur 5 classes et 2 classes ITEP (6 et 6) effectifs 2015/2016 à 302 = perte de 20 élèves 
- Elections des parents d’élèves : Pour l’instant les dates ne nous ont pas été communiquées. 

Une réunion préparatoire se tiendra à la rentrée avec le bureau des élections composé des membres des 
parents élus en 2015. 
- Site internet de l’école : adresse : http://web.ac-corse.fr/ia2a/cannes 
 

3 TRAVAUX et EQUIPEMENT A PREVOIR  
- Voir courriers envoyés à la mairie. 
- Renouvellement de la demande d’ouverture d’une porte sur le réfectoire de cantine. 
- Réparation ou échange des stores dans les classes. 
- Réparation des toilettes extérieures 
- Réfection des toilettes intérieures 
- Demande de point d’eau extérieur aux toilettes de la cour 
- Réparation de la porte centrale donnant sur la cour 
- Réparation des grilles extérieures 
- Réparation du revêtement de la cour de récréation. 
- Achat de protections pour les poteaux de la cour. 
- Pose d’un boîtier internet (Livebox) supplémentaire pour le rez de chaussée pour faciliter le partage de 

connexion. 
- Demande de rangement voir de  réfection de la salle informatique pour permettre son utilisation par la 

classe ITEP et les autres classes. 
- Changement de tableaux pour les nouveaux collègues 

 
4 QUESTIONS DIVERSES 

- Concernant la cantine, l’accueil et les TAP : le directeur fait lecture du courrier envoyé à la mairie le 
02/06/2016 (voir compte-rendu d’observations ci-joint) et rappelle que ces dysfonctionnements récurrents 
se traduisent par des dégradations des locaux, une mise en danger des enfants et une perturbation des 
temps d’enseignement. 
Mr Milcendeau précise que certains enfants et certaines familles ne respectent pas le règlement communal 
et qu’il serait souhaitable de procéder à un rappel à l’ordre.  



L’équipe enseignante a insisté sur la nécessité de soutenir mesdames Casu et Firroloni dans leur mission 
en les secondant avec suffisamment de personnel qui ont les compétences pour prendre en charge nos 
élèves. 
A la demande de Mme Nadal sur l’absence de la responsable de l’accueil/cantine (Mme Casu) à ce conseil 
d’école, Mr Milcendeau rappelle qu’elle n’en est pas membre de droit et qu’elle ne pouvait représenter la 
municipalité. Toutefois, elle pouvait y être conviée si elle le souhaitait. 

- Rappel des courriers envoyés à la mairie concernant la transmission des rapports  concernant les 
installations de gaz et le contrôle des installations électriques, les mesures de l’activité du radon et le 
dossier technique amiante de l’école. 

- Rappel du loto qui se déroulera le vendredi 1er juillet. 
 
M. MILCENDEAU remercie les membres du Conseil d’Ecole et lève la séance à 19h00. 

 
 


